
一 般 質 問

平成２６年第１回定例会（３月１０日）

質 問 者 答弁を求める者内 容

１．町制施行６０周年のあゆみについて 町長
岩﨑 宗雄

２．今後の和束町３０年のまちの展望は

３ 「宇治茶きらめき街道(仮称)」プロジェクト推進事業．
に向けた動きに対応するため、まちの活性化への取り
組みの具体策は

４．府道宇治木屋線犬打峠早期トンネル化の推進へ加速す
る手段とは

５．胃ガンのリスクを減らすために「ピロリ菌」検診の取 町長
り組みと受診に対する助成制度の設置を 福祉課長

町長６．年間を通じていつでも誰でも「手揉みや茶香服」の体
農村振興課長験できる施設の整備を

農村振興課長７．全国関西茶品評会に出品して上位入賞のできる体制づ
くりを

１．高齢者が安心して暮らせるまちづくりを
町長竹内きみ代

①和束町第 次高齢者保健福祉計画の経過について6
福祉課長

②第 期高齢者保健福祉計画の策定方針と今後の策定スケ7
ジュールは

③地域包括ケアシステムの検討は

④元気な高齢者を生産人口にとは、どのような施策か。

２．認知症の早期発見ができる体制づくりを
町長

①認知症サポーター養成事業、オレンジリングの実施につ
福祉課長いての考えは

②認知症カフェなどの居場所づくりの考えは

３．保健センター整備の考えについて
町長

①過疎計画に位置づけられているが、検討は

４．町政 周年をどのように迎えるのか60
町長

①これまでの自治功労者表彰に加えて功績表彰や善行表彰
総務課長を創設する考えは

② 周年記念女性議会の開催を60

町長１．観光資源の活用と日常生活の融合について
畑 武志

産業担当理事①多種多様な住民ニーズに対応した計画修正は

２．北部幹線・南部幹線の整備は



３．木津信楽線と「特別養護老人ホームわらく」への
アクセスは

１．消費税増税への姿勢と対応について
町長岡本 正意

(１)現段階でも増税は「適切な判断」と考えているのか。
現在の経済状況や住民生活の実態を考えれば今からで
も反対を表明し、中止を要請すべきではないか

(２)町として可能な限り、増税から暮らしを守る施策を検
討し、実施を

２．防災対策の強化について
町長

(１)公共施設の耐震診断とそれに基づく強化はどう進んで
総務課長いるのか

(２)避難所、公共施設の機能強化を早急に

①食糧や水、物資の備蓄は進んでいるか

②自家発電装置の整備を

③トイレの洋式化の促進を

④被災支援の対策外となるケースへの対策等の検討を

町長３．親子の遊び場、公園等の整備について

福祉課長(１)町内外の子育て世代、親子が集まり、遊べる公園整備
の検討、具体化を

(２)「使用不可」の遊具を放置せず、必要な補修、リニュ
ーアルを

(３)遊休施設となっている旧東保育園の有効活用の方向性
は


